

Inyección de 9,3 millones para mejorar la red de abastecimiento en la comarca de l'Alacantí

El Gobierno central destinará más de un millón para obras complementarias de la desaladora de Mutxamel

A. F. | [01.10.2013](#) | 05:15

Al margen de las inversiones del Ministerio de Fomento, el principal gasto del Gobierno central en la provincia el próximo año provendrá de las infraestructuras hidráulicas. El anteproyecto de los Presupuestos para el año 2014 contempla una partida de 9,3 millones para reforzar las redes de abastecimiento de agua en Mutxamel y El Campello, en la comarca de l'Alacantí. Esa inyección económica procederá de la empresa pública Acuamed y se sumará a otros 1,065 millones para obras complementarias de la desaladora, ubicada igualmente entre los dos términos municipales. En materia de agua también saldrán beneficiadas Guardamar y Torrevieja. Las dos poblaciones de la Vega Baja recibirán una inversión conjunta de un millón de euros del Gobierno central para mejorar la red de abastecimiento de agua de sus respectivos términos municipales. La localidad de Altea, por su lado, recibirá 1,5 millones para remodelar su fachada litoral, mientras Biar contará con una asignación de 40.000 euros para la Iglesia de la Asunción.